
 前号でもご案内した、第 18 回国際文化交流会（スピー

チコンテスト）が下記の通りに開催されます。7月生の入学式

も同時に行われます。今年もたくさんの方々のご来場をお待

ちしております。 

＜第 18回国際文化交流会＞ 

・日時…2015年 7月 18日（土）10:30開演、12:45終演予定 

・場所…グランシップ 11階 会議ホール・風 

・内容…スピーチコンテスト 

スーパープレゼンテーション 

静岡殺陣同好会によるパフォーマンス 

表彰式 

＜7月生入学式・懇親会＞ 

スピーチコンテスト終了後、場所を移して 7 月生の入学式

及び懇親会を行います。詳細は、後日関係者の方々にご案

内をお送り致します。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 7 月 6 日（月）から夏学期が開始され、それに先

立ち 7 月生が続々と来日しました。今年度は雨の

日が多く、新入生にとっては少し大変な留学生活

の幕開けとなりましたが、雨の日はカッパを着用

する等の交通ルールを知ることができました。また、

便利な国と言われる日本でも苦労することはある

ということを、身を持って知ることができ、新入生た

ちは来日早々気が引き締まったことと思います。 

 そんな中、バングラデシュ出身のラミアさんは、

「雨の日はロマンティックだから好きです。」と話し

てくれました。これから先も楽な事ばかりではない

留学生活ですが、新入生はもちろん在校生もポジ

ティブ思考で日本での目標を達成してほしいと思

います。 

本番に向けて歌の練習中♪ 

オリエンテーション 

クラス発表 



 

 お揃いの坊主頭が目を引くミャンマー出身の 2人、C2 クラスのイエテッさん（左）と C1 クラスのヤン

シンさん（右）。2年生の 2人に学生生活についてインタビューをしました。 

 

Q. 2年生になり、何か変化はありましたか？ 

A. 1 年生の時は先輩に手伝ってもらっていた

けど、2年生になって、自分がしっかりしなき

ゃ、と思いました。後輩にわからないことを

教えてあげたいという気持ちが出てきました。 

 

Q. 学生生活で大事なことは？ 

A. 学校へは遅刻や欠席をせずちゃんと来た方がい

いと思います。また、進学の時に困らないように今しっかり日本語を勉強した方がいいと思います。 

 

Q. 日本語学校卒業までに成し遂げたいことは？ 

A. 日本語をしっかり勉強し、日本語能力試験N2レベル

に合格したいと思います！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 27 日（土）、生け花体験教室が行われました。日本語教師の高橋先生の指導のもと、色とりどり

のきれいな花を前にした学生たちは皆思い思いに花を生け、隠れた才能を発揮していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

N2 レベル

に合格 

します！ 

学校に

毎日来

ます！ 

生活のルール

を守ります 

「地球通信」に載りたい学生を随時募集しています！！

日本語学校での思い出に、新聞に載ってみませんか？

興味のある学生は本館 1階事務所に来てください！ 



 

6月21日（日）、日本留学試験が行われ、学生たちが受験

しました。この試験は日本の大学等への進学希望者が、外国

人留学生として日本の大学等に進学する為に必要な日本語

力、基礎学力を評価する為の試験で、独立行政法人日本学

生支援機構が実施しています。科目は、日本語、理科、総合

科目、数学があり必要な科目を受験します。学生に試験の感

想を聞きましたのでご紹介します。 

 

Q1. 試験に向けてどのような対策をしましたか？ 

バオさん：普段より集中し、先生の指導に沿って勉強しました。そうすれば良い結果が出るはずだと

思います。 

李 さ ん：毎日先生からもらった問題を練習したり記述は一日一枚書いたりしました。 

 

Q2. うまくいった点はありますか？ 

バオさん：はっきり言えないですけど、自分の力の限り頑張ることが出来ました。 

李 さ ん：国で漢字を使うので、文章中の多くの漢字が読めました。そのため、読解はうまくいった

と思います。 

 

Q3. 苦労した点はありますか？ 

バオさん：夕飯を食べずに学校に 8時まで残ったり、家で朝まで勉強したことです。あとは、難しい

問題があるのに、一緒に相談できる人がいない時には困難だと思います。 

李 さ ん：聴解を聞く時、スピードが速いので、聞きにくかったです。 

 

 

 

 

 7月 5日（日）、日本語能力試験が行われ、学生たちが受

験しました。この試験は日本語能力を測定する試験で、N1

から N5まで 5段階のレベルがあり、N1が一番難しいレベル

です。国際交流基金と日本国際教育支援協会が主催して

います。学生に試験の感想を聞きましたのでご紹介します。 

 

Q1. 努力したことを教えてください。 

ア ス ミ タ さ ん：学校の試験の勉強の時まじめに頑張りました。学校からもらったプリントを何度も

勉強しました。聴解は、家に音声のプレーヤーがなかったので、学校の授業で

やった時に一生懸命やりました。 

オビヤントさん：練習問題を毎日こなしました。授業がない日も毎日学校に来て勉強しました。 

 

Q2. 反省点はありますか？ 

ア ス ミ タ さ ん：語彙が難しかったので漢字をもっと勉強して頑張りたいです。読解のプリントを

もっと数をこなして慣れるようにしたいです。 

オビヤントさん：もっと漢字が読めたらもっと読解の問題が出来たと思うので、次回の試験までに

漢字を勉強したいです。読解の質問も練習したいです。 

A クラス 

バオさん(ベトナム) 

E クラス 

李さん(台湾) 

D1 クラス 

アスミタさん

(ネパール) 

B クラス 

オビヤントさん

(インドネシア) 



 

6 月後半から 7 月前半にかけて、常葉大学よ

り教育実習生の皆さんが来校しました。初級ク

ラスの授業見学、本校の学生とのドリル練習を

経て、実習最終日に実際に授業を行っていた

だきました。大学生と交流でき、本校の学生た

ちはとても嬉しかったようで、授業中も皆楽し

そうにしていました。学生たちは新鮮な体験を

することができました。常葉大学の清先生、実

習生の皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 6月末に、日本語教師の宮村さおり先生が退職されました。今後は静岡を離れて生活され

ます。新天地でのご活躍を心よりお祈りしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はっとりテント様  冷蔵庫、洗濯機等 

 

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

学 生：2015年 8月 1日（土）～2015年 8月 17日（月） 

事務所：2015年 8月 9日（日）～2015年 8月 16日（日） 

日本語学校は、上記期間中お休みとなります。 

※2015年 8月 8日（土）の事務所受付時間は 9：00から 11：45までとなります。 

ご不便をおかけしますが、何卒ご了承の程宜しくお願い申し上げます。 

＜編集後記＞夏学期がスタートしました。夏といえば花火等様々なイベントがあります。本

校でも 7月の国際文化交流会や 8月のピクニック等のイベントが行われ、学生・教職員とも

に準備に励んでいます。今年はどれだけの学生が活躍してくれるのでしょうか。なお 8月号

の地球通信はお休みとなります。次回は 9月号にて学校の様子をお知らせいたします。（甲斐） 

2010年から 5年間勤務し、静岡校だけではなく、富士校、実用日本語学校でも、い

ろいろな経験をさせていただきました。仕事は楽しいことばかりではありませんでしたが、教

室に行って学生の顔を見ると、大変さもすべて忘れることができました。本当にありがと

う。お世話になった先生方、関係者の皆様にも感謝申し上げます。またどこかで再会で

きることを願って、徳島県に旅立ちます！（結婚します！！） 


